



# «Si pensamos en intereses partidistas o sectarios, nadie va a creer en los políticos»

**Ángel Gabilondo Exministro de Educación y portavoz del PSOE en la Comunidad de Madrid**

Se desmarca de la configuración de las listas del PSOE ante las más que posibles elecciones generales del 26 de junio

## REDACCIÓN / WORD

**SALAMANC.** El exministro de Educación y actual portavoz del PSOE en la Asamblea de la Comunidad de Madrid, Ángel Gabilondo, pidió ayer a los actuales parlamentarios «no pensar tanto en intereses partidistas o sectarios» porque si no, y en su opinión, «nadie va a creer a los políticos si no vivimos para afrontar los problemas de los ciudadanos».

Gabilondo consideró «indispensable» que, ante la situación política actual a nivel nacional, y siempre pensando en que los representantes públicos «creen verdaderamente en que la prioridad es el bienestar de los ciudadanos», que los primeros estén «a la altura de las circunstancias» y que cuando llegue

«el momento de la verdad», se anteponga ese interés público «a todo».

El portavoz socialista en la Asamblea de Madrid realizó estas declaraciones en los instantes previos a su participación en el ciclo 'El pensador y la obra' que el Servicio de Actividades Culturales de la Universidad de Salamanca celebra en la Facultad de Ciencias Sociales y donde el también catedrático en Filosofía de la Universidad Autónoma de Madrid presentó «el itinerario de la vida filosófica que uno ha llevado y en los motivos que me condujeron a comprometerme públicamente, sin dar lecciones a nadie».

En ese sentido, Gabilondo aseguró que debe existir «un balance en la relación entre el pensamiento, la vida, la acción y el compromiso», alejándose de la idea de que «el pensamiento es una reflexión abstracta que no tiene nada que ver con la vida» y apostando por «una forma de entender el pensamiento que consiste en ser de palabra y estar a la altura de lo que uno dice».



Ángel Gabilondo, durante su exposición en Ciencias Sociales. :: ICAL

En cuanto al actual valor de la Filosofía en particular y de las Humanidades en general, Gabilondo consideró que «hay una cierta idea prag-

matista mal entendida, o utilitarista, que parece que lo mejor es lo más rentable inmediatamente, algo que alcanza hasta los textos legales», y

**«La prioridad de los representantes públicos debe ser el bienestar de los ciudadanos»**

**«Las Humanidades sirven para ser ciudadanos activos y libres y no solo dóciles empleados»**

que calificó como «un error» porque aunque en su opinión «el conocimiento ha de ser práctico», significó que no le gusta «la idea de que solo tiene sentido lo que se aplica inmediatamente y las primeras víctimas de eso suelen ser las Humanidades». Por todo ello, apoyó su revitalización porque «sirven para ser ciudadanos activos y libres y no solo dóciles empleados».

## 'Soy independiente'

Por último, y en referencia a las más que posibles próximas elecciones del 26 de junio y la configuración de las listas del Partido Socialista por la Comunidad en cuya Asamblea es portavoz, Madrid, Gabilondo aseguró que sabe «poco sobre las listas de Madrid» ya que no entra «en esas cosas» al no ser «de ningún partido político». El exministro de Educación se calificó a sí mismo así como «independiente» y se consideró «fiel y leal al compromiso adoptado» en la Asamblea de Madrid, pero se desmarcó de cualquier otra decisión del Partido Socialista.